

Wohnungen in Real de Catorce, México
Urs Pfister

Ausführung der ersten Etappe des Projektes Wohnungen, Atelier und Ladenlokale in Real de Catorce. Die Erschliessung der Wohnungen erfolgt über einen gemeinsamen Hof. Die Studiowohnung im Eingangsgeschoss orientiert sich nach Südwest um eine private Terrasse. Die Gartenwohnung treppt sich um einen Hof ab, welcher sich zum Ruinengarten erweitert. Durch die Niveauunterschiede und das Abtreppen der Decken werden Ausblicke auf den Cerro Lucero möglich. Die winkelförmigen Verglasungen und die dadurch entstehenden Diagonalbezüge erlauben das Wahrnehmen der Wohnungen in ihren grössten Abmessungen.

Die Gebäudehülle wurde ganz in Stein ausgeführt. Die Wände sind in ortsüblichem Sandstein als Sichtmauerwerk gemauert, das Dach und die Terrassen sind gepflästert. Die Fenster- und Türstürze wurden in Ortbeton erstellt. Zusammen mit den natur belassenen Holzfenstern entsteht eine stimmige Materialisierung. Die Wände und Decken sind fein abgerieben, die Bodenbeläge als eingefärbte Zementüberzüge und in Holz ausgeführt.

Projekt: 2009
Ausführung: 2009 - 2010
GF: 178 m²
NF: 128 m²
Vorarbeiter: Rafael Hernandez Solis
Publikation: Arquitecturas mexicanas - Lo mejor del siglo XXI Vol.4

